
Sofern man am Morgen wieder 
parat ist, spielt der Rausch am 

Abend keine Rolle.

Ich kenne das Gefühl des 
« Flows » aus eigener Erfahrung.

Wir schauen zueinander, wenn 
jemand berauscht ist.

Ich kann mich ohne Substanzen 
in ein Rauschgefühl versetzen.

Unsere Regeln bezüglich Sucht-
mittel sind klar und alle halten 

sich daran.

Wer nicht trinkt, gehört nicht 
dazu.

Bei uns ist niemand gefährdet, in 
eine negative Rausch-Spirale zu 

kommen.

Ohne Rausch machts nur halb so 
viel Spass.




